

San Martín: «Con Imbroda gobernando los mayores no se verán nunca desprotegidos»

:: SUR

MELILLA. Mientras Juan José Imbroda sea presidente de Melilla los mayores de la ciudad no se van a ver nunca desprotegidos. Así de rotunda se mostró ayer Carmina San Martín en declaraciones a COPE Melilla, quien defendió la celebración de actividades como la Comida de San Valentín porque suponen un reconocimiento para los mayores, un pilar fundamental de la sociedad. La viceconsejera dejó claro que el Gobierno recortará y ajustará sus presupuestos pero seguirá organizando la Semana del Mayor o los viajes, entre otros. Durante la comida de ayer se homenajeó a la pareja formada por Félix Gómez y Consuelo Bascones, que llevan juntos 63 años.

Después de que se haya criticado la idoneidad de celebrar la Comida de San Valentín en tiempos de crisis, San Martín subrayó que el Ejecutivo de Imbroda seguirá apoyando a los mayores pase lo que pase y que nunca se verán desprotegidos.

Al igual que hizo el presidente, la viceconsejera recordó que Melilla es la ciudad que más invierte por habitante en política social y que



Los homenajeados posaron junto a Imbroda y San Martín. :: SUR

trabaja por ayudar a los que más lo necesitan.

La viceconsejera del Mayor y Relaciones Vecinales defiende la organización de este tipo de actos porque la ciudad «tiene que seguir viviendo» y porque suponen un ingreso para la economía local. San Martín cree que ajustando las partidas, la Administración tiene que

crear actividad.

Los viajes de mayores, las becas universitarias o las ayudas para libros de texto son acciones sociales que debe seguir poniendo en marcha el Ejecutivo. En el caso de la Comida de San Valentín, San Martín apuntó que su presupuesto se ha reducido un 20 por ciento con respecto al año anterior.

Escobar pide que se cree un reglamento de subvenciones para dar transparencia

:: SUR

MELILLA. El secretario general del PSOE, Gregorio Escobar, ha apostado por la creación de un Reglamento de Subvenciones públicas que determine en base a criterios objetivos a qué asociaciones y entidades se les da, qué cuantía y en base a qué, para que estas tengan autonomía y «no estén al albur del Gobierno del PP».

El líder socialista, durante un programa de Cablemel, explicó que lo lógico sería que en Melilla existiese un reglamento de subvenciones y un concurso de subvenciones para que todas las entidades puedan presentarse. «Lo normal es que una entidad

pueda presentar un proyecto y, si es bueno para Melilla, se le dé subvención, por encima de que esa entidad le caiga bien o mal al Gobierno del PP», argumentó.

El número uno del PSOE melillense recordó que la Comisión Islámica de Melilla (CIM), según el Gobierno del PP, «hasta hace poco eran unos fanáticos que tenían que irse de Melilla y ahora son maravillosos y merecen una subvención de 130.000 euros». «Yo no digo que no merezcan ese dinero, quizá hacen una labor estupenda para Melilla, pero precisamente por eso es necesario un Reglamento, para que el dinero público se

dé de forma objetiva y reglamentada», apuntó. En este sentido, Escobar dejó claro que hacer un reglamento sería bueno «por la propia seguridad de la entidades sociales y religiosas porque su acción y su subvención no dependería de que le caigas bien o mal al Gobierno de turno».

Escobar pidió un ejercicio de mayor transparencia al Gobierno local y que se publique en el Boletín Oficial de Melilla (BOME) los contratos menores. «La ley no obliga a hacerlo, pero en pro de la transparencia y en pro de que los ciudadanos conozcan en qué se dedica el dinero público debería hacerse», señaló.

Mem Guímel organiza para el día 17 una ruta por la Melilla Sefardí

:: SUR

MELILLA. La Asociación Socio-Cultural Mem Guímel va a realizar nuevamente una ruta por la Melilla Sefardí, una ruta que tendrá lugar el domingo 17 y que comienza a las 10.00 horas en la Plaza de los Aljibes de Melilla la Vieja.

El recorrido arrancará conociendo la Ciudadela, comenzando en la ca-

lle San Miguel y los lugares donde se ubicaron las diferentes sinagogas y primeros asentamientos judíos en esta zona.

El Museo Sefardí será visitando para dar a conocer a los asistentes, esta gran aportación de la Ciudad Autónoma a la memoria sefardí en Melilla.

Otra de las paradas será la Plaza de

las Culturas. Se realizará un recorrido por el Barrio del Mantelete, explicando algunos puntos de interés, como la Sinagoga, domicilios y comercios de hebreos en la zona. También se dará a conocer la Casa Salama y el monolito a Yamin Benarroch.

«Si hay disponibilidad» se visitará además el Cementerio Hebreo de San Carlos o Alcazaba, posiblemente el más antiguo después de la expulsión en territorio español. De gran importancia histórica y patrimonial en la ciudad. También se visitarán, entre otras zonas, el barrio del Polígono y el barrio Hebreo.



La directora de la Autoridad Portuaria, Pilar Parra. :: SUR

Las obras de la nueva pasarela del puerto arrancarán en tres meses

:: SUR

MELILLA. La directora del Puerto ha confirmado que las obras de construcción de la pasarela que unirá la nueva Estación Marítima con el Muelle Espigón comenzarán en tres meses y se prolongarán durante todo un año. Pilar Parra asegura que se trata, por el volumen de inversión, del proyecto más importante que acometerá en 2013 la Autoridad Portuaria de Melilla.

La obra consiste en la construcción de una pasarela peatonal que permita a los pasajeros desplazarse, sin necesidad de recurrir a los autobuses, desde la terminal del Muelle Ribera 2 hasta el Muelle Espigón.

También ha confirmado Pilar Parra que las obras que se están acometiendo en el Puerto Deportivo acabarán en dos o tres meses.

Los trabajos de remodelación del Puerto Noray acabarán en dos o tres meses

Además del proyecto de reordenación de las plazas centrales, está previsto seguir actuando en la zona para mejorar el pavimento de las carreteras, renovar la iluminación y potenciar la seguridad.

Entre las actuaciones programadas para 2013 destacan también las obras de mantenimiento del puerto y el faro de las Islas Chafarinas. Parra asegura que tanto las instalaciones portuarias como la rampa de varada se encuentran, por diversos motivos, en muy malas condiciones.

Cruz Roja amplía su servicio de atención a maltratadas

:: SUR

MELILLA. Cruz Roja Española ha sido una organización pionera en el desarrollo de proyectos basados en las nuevas tecnologías que apoyan la intervención con personas vulnerables. Esta alianza entre las nuevas tecnologías y la experiencia que aporta Cruz Roja por su larga trayectoria de intervención con grupos de población vulnerable ha sido fundamental para el desarrollo y puesta en marcha del Servicio telefónico de Atención y Protección para víctimas de la violencia de género.

Este servicio de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, conocido como Atenpro, y gestionado por la Federación Española de Mu-

nicipios y Provincias (FEMP), lo viene prestando Cruz Roja Española en la parte norte de la península desde el año 2004. El objetivo fundamental es dar respuesta inmediata a mujeres maltratadas a través de la teleasistencia móvil. Hasta ahora, Cruz Roja Española atendía la mitad del territorio español con cerca de 5.000 usuarias activas. A partir del 13 de febrero de 2013, la organización pasará paulatinamente a prestar atención y protección a cerca de 10.000 mujeres víctimas de violencia de género, a través de su capacidad tecnológica y con el apoyo de profesionales de la Institución. En Melilla se beneficiarán ocho mujeres. El servicio tiene como eje principal la utilización de tecnologías de telefonía móvil y de telelocalización.